

Vereinigung der Freizeit- und Wanderreiter Salzböden e.V.



6.2.2025

Ehrung für 25 Jahre Mitgliedschaft für Christian Landmesser

Neuer Vorstand für zwei Jahre gewählt

Im Rahmen ihrer jährlichen Versammlung ehrte die Vereinigung der Freizeit- und Wanderreiter Salzböden den Ruttershäuser Christian Landmesser für seine Treue zum Verein. Der 51jährige hält seit vielen Jahren Rheinische Kaltblutpferde und lernte schon vor Jahren im Verein mit ihnen das sichere Fahren mit der Kutsche.

Als Dank für ein Vierteljahrhundert Mitgliedschaft überreichte die 1. Vorsitzende Alexandra Rüspeler dem Pferdeliebhaber ein Präsent und dankte ihm für seine tatkräftige Unterstützung.

In den Vorstand wurden Alexandra Rüspeler (1. Vorsitzende), Marie Felde (stellvertretende Vorsitzende), Michael Rogalski (Kassenwart) und Gundula Zubke (Schriftführerin) gewählt. Sie werden von den Beisitzern Christine Fleming, Pia Schieferstein und Amina Maier unterstützt.

Neben der Pflege und Instandhaltung des Reitplatzes wird der Verein in diesem Jahr das traditionelle Kutschentreffen wieder aufleben lassen und einen Stand bei der 1250Jahr-Feier von Salzböden gestalten.

